
                 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（3月 2日）の報告 
 

１．ソング 
国歌「君が代」・「奉仕のこころ」 
 

２．ビジター紹介 

田和氏（西宮 RC） 
 
 
 

３．会長の時間 

1995（平成 7）年 1 月 17日 5 時 46 分 52 秒 淡路島北淡町野島断層を震源とするマグニチュード 7.3 の 
阪神淡路大震災が発生しました。 
当時 村山首相で兵庫県知事もすぐ連絡がとれず、出動の遅れに対する一方的な批判があり 
松島総監は悔し涙を流しました。 
10 時に兵庫県知事から災害派遣要請があったにもかかわらずおりかえし、連絡すれどつながらない 
ようやく村山富市首相は発生から 2 時間 40 分後 1 月 17 日 7 時 26 分官邸に入りました。 
この教訓を糧に 2011（平成 23）年 3 月 11 日（金）14 時 46 分に発生した東日本大震災では 
防衛省は 14 時 50 分に災害対策本部を設置し自衛隊は直ちに災害派遣を行った。 
1 週間で 2 万人 3 日目はヘリコプターでホイスト。 
人員派遣は 10 万人体制の大規模震災でしたが、2011 年 8 月 31 日に終了。 
原子力災害派遣は 12 月 26日に終了。人命救助 19286 名にも及んだ。 
そんな活動の中でも様々な意見があり、 
反対者の中には、「戦争をする自衛隊が来るなら復興いらない」との意見も… 
一方で「自分の命かけて家族を救けてもらった」「恩は忘れない、寒い中ごはん、風呂 夜は警備に 
感謝」など様々。 
また、原発メルトダウンしないよう放射線あびながら放水隊員をつのったところ、全員が志願したり 
子孫が自衛隊員となるのを反対していた沖縄のおばあさんが、東日本での自衛隊の活躍で感動して 
プレゼントしたスマホで YouTube を見たら正しい事実を知って自衛隊の孫を守るお婆ちゃんになったり
したとのことでした。 
 

４．幹事報告 

先週の IM では、参加の皆様、お疲れ様でした。 
その IM の中で平井会員が 100 年ロータリアンとして表彰されました、おめでとうございます。 
また、今週末 3/4・5 には 2680 地区の地区大会が神戸ポートピアホテルで開催されます。 
参加の皆様は、よろしくお願いします。 
 

５．委員会報告 

職業奉仕委員会 西原委員長 
来週 3/7 日午前中に大阪市大東市にある二所ノ関部屋へ朝稽古見学にいきます。 
集合場所・時間については後日お知らせします。 
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「 80歳のたわごと 」 

 

武田 会員 
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「大人の愛で子供たちの心と体が元気に！」 

（子供食堂の現状と未来） 

本田 会員 

 



例会委員会 平川委員長 
・例会時の席表ですが、今週は自由席とし、来週より指定の場所といたします。 
・3/30 の夜例会ですが、当初は「移動夜例会」でしたが、通常通りの都ホテルでの「夜例会」といたします。 

 

６．同好会報告 

なし 
 

７．出席報告 

会 員 数 
30 名 出席対象者数 29 名 出席者数 25 名 欠席者数 3 名 

出席率 86.20％ 前々回補正 100％（IM 全員登録の為） 

本 日 の 欠 席 堀田・宮﨑・武田・黒田(俊)・東本、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ なし 

 
８．3月のロータリーレート 1 ドル＝130円 

 

９．スピーチ 

「雑感」 内藤会員 
 
 
 
 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊中本さん、一緒にカニ食べにいきましょう。 
1M ご参加のみなさま、ありがとうございました。 
3月 4・5日地区大会です。5日の全員集合はよろしくお願いいたします。 ······················· 吉 田 会 員 

＊西宮 RCの田和様ようこそいらっしゃいました。ごゆっくりお過ごし下さい。 ······················· 山 本 会 員 
＊誕生祝ありがとうございます。 ··························································· 平 井 会 員 
＊圧迫骨折が回復し復活しました。 ························································ 花 田 会 員 
＊「平井さん」このたびはご迷惑をおかけしました。申し訳ありません。 ···························· 池 邉 会 員 
＊IM行けなくてスミマセン。内藤さん草話楽しみにしています。 ································· 黒田（佳）会員 
＊皆さん心ウキウキの春（スプリングハズカム）ですが、中本さん早く復帰して下さい。 
花粉がやっかいです！ ································································ 本 田 会 員 

＊中本さんお元気になられました。復帰は未定ですが、一日も早い退院をお祈りします。 ············· 内 藤 会 員 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊寒くなり、コロナは減りましたがインフルエンザＡ型が流行しています。気を付けて下さい。 ·········· 黒田（佳）会員 
＊少し春の気配がしますね。 ····························································· 久 木 元 会 員 
＊高岡様 朝ご苦労様でした。 

1Mぶじ終了で生徒であたりました中本さんが大変で一応峠はこした事で少し安心しております。 
今日もありがとうございました。 ·························································· 波 多 会 員 

＊春が近づいて来ますね。中本さんの回復をお祈りいたします。 ································ 平 井 会 員 
＊中本さん復活待ってます。 ····························································· 花 田 会 員 
＊誕生日プレゼント有難うございます。次回は還暦です（笑） ···································· 川 口 会 員 
＊おたんじょう日のお花が届きました。ありがとうございます。 
福田さん、ブータンのお土産ありがとうございます。·········································· 釜 田 会 員 

＊先日のＩＭ、インフルエンザにかかって休んでしまいました。ゴメンなさい。 ······················· 徐 会 員 
＊中本さんの早い回復を祈って…。 ························································ 福 田 会 員 
 


